
 

                        

 

 

 

 

 

 

 

1．納入金＆進学費用

２．これだけかかる生活費 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜資料提供＞ 

ライセンスアカデミー株式会社 

 
ある日のスケジュール 

7：00 起床 

9：00～午前 講義 

12：10 昼食 

手製のお弁当を作っていきます。 

親の有難みを痛感しています。 

 

 

速報！ 就職 内定先（10 月１２日現在）

メディカルシステム科 
 

・空港協力事業株式会社（千葉県） 

・医療法人細川外科クリニック（愛知県） 

・医療法人福弘会（福岡県） 

・溝辺カントリークラブ（霧島市） 

・社会福祉法人恵仁会（鹿屋市） 

・株式会社山形屋（鹿児島市） 

・株式会社鹿児島銀行（鹿児島市） 

・鹿児島信用金庫（鹿児島市） 

・医療法人参天会（鹿児島市） 

・有限会社ライフデザイン（南さつま市） 

 

17：00 

～     アルバイト 

19：00 

 

 

総合福祉科 
 

・医療法人社団一心会（千葉県） 

・社会福祉法人大幸福祉会（愛知県） 

・医療法人三愛会（鹿児島市） 

・社会福祉法人恵心会（鹿児島市） 

・社会福祉法人桜岳会（鹿児島市） 

・社会福祉法人友和会（指宿市） 

・社会福祉法人更生会（南九州市） 

・社会福祉法人敬和会（南九州市） 

・社会福祉法人光陽会（南さつま市） 

・三豊機工株式会社鹿児島工場（南九州市） 

 

 

普通科 
 

・株式会社ユニクロ（東京都） 

・日本郵便株式会社九州支社（熊本県） 

・京セラ株式会社国分工場（霧島市） 

・加根又工事株式会社（鹿児島市） 

 

平成３０年１０月１３日 

鳳 凰 高 等 学 校 

進 路 指 導 部 

 

 

 

 

 

～熊本市の大学に通う卒業生～ 

 Ａさん（女性、20歳）の場合 

 

 

 

仕送り：５万円 

 
家賃：５万円 

 

8：50 登校 

 

13：00～ 午後 講義 

 

 

 

13：00～午後 講義 

 
17：00 アルバイト 

～     
19：00 

 

24：00 就寝 

 

 

仕送り：５万円 

アルバイト代：

２万円 

日本学生支援機 

構第 2 種奨学金 

     貸与 

家賃：５万円 

食費：１万円 

その他：１万円 

＊家賃、光熱水

費は親の振り込

み。米など送っ

てもらいます。 

勉強の時間も確保したいので、

２時間程度で週４日ほどのアル

バイトです。 



 

 

彼
女
は
、
と
に
か
く
負
け
ん
気
の
強

い
生
徒
で
し
た
。
探
究
心
・
向
上
心

が
人
一
倍
強
く
、
自
分
が
納
得
で
き

る
ま
で
何
度
も
担
当
教
師
を
尋
ね
て

い
た
の
が
印
象
的
で
す
。 

担
任
：
村
田 

翔
平
先
生 

熊本市にあり、薬学部、生物生命学部、工学部、 

情報学部、芸術学部、５学部 10 学科をもつ総合

大学です。 

【卒業生在籍数・在籍学科】 

８名 薬学部薬学科 3名、生物生命学部応用生命科学科 1名、工学部宇宙航空システム工学科１名 

   工学部ナノサイエンス学科１名、情報学部情報学科２名 

 

◇学校紹介◇ 卒業生がスペシャリストを目指し学んでいます 

                                           

 

 

 

 

 

 

                                                          

                         

 

 

 

 
大学の教室にて 

 

 

 

 

 

こ
の
コ
ー
ナ
ー
で
は
、
時
事
ニ
ュ
ー
ス
を
紹
介
し
、
皆
さ
ん

が
あ
っ
と
い
う
間
に
訪
れ
る
高
校
卒
業
後
の
「自
分
」、
ま

た
は
「実
社
会
」の
こ
と
な
ど
を
思
い
巡
ら
す
材
料
に
し
て

も
ら
い
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。
さ
ら
に
、
就
職
試
験
の
面

接
、
進
学
試
験
の
小
論
文
で
の
題
目
と
な
る
可
能
性
も
十

分
考
え
ら
れ
ま
す
。 

こ
ん
な
「時
代
」
だ
か
ら
、
こ
の
「進
路
」に
決
め
た
と
な

る
こ
と
も
…
。 

 

政
府
は
平
成
２９
年(

２
０
１
７
年)

１２
月
８
日
の
閣
議

で
、
今
上
天
皇
の
退
位
日
を
平
成
３１
年(

２
０
１
９
年)

４
月
３０
日
に
す
る
こ
と
を
閣
議
決
定
し
た
。
翌
日
５
月

１
日
に
皇
太
子
殿
下
が
新
天
皇
に
即
位
し
、
新
元
号
が

施
行
さ
れ
る
。
新
元
号
に
つ
い
て
、
政
府
は
即
位
１
ヶ

月
前
の
４
月
１
日
の
公
表
を
想
定
し
て
準
備
を
進
め
る

と
し
て
い
る
。 

現
在
の
元
号
の
決
め
方
は
、
昭
和
５４
年(

１
９
７
９

年)

に
成
立
し
た
元
号
法
に
よ
っ
て
定
め
ら
れ
る
。
具
体

的
に
は
、
内
閣
総
理
大
臣
が
数
名
の
有
識
者
に
委
任
し 

そ
れ
ぞ
れ
が
２
～
５
個
の
候
補
を
提
出
し
、
内
閣
官
房

長
官
が
提
出
さ
れ
た
も
の
を
検
討
、
整
理
し
、
結
果
を

内
閣
総
理
大
臣
に
報
告
す
る
。
こ
の
と
き
、
い
く
つ
か

条
件
が
あ
る
。
①
国
民
の
理
解
と
し
て
ふ
さ
わ
し
い
よ

う
な
意
味
を
持
つ
も
の
で
あ
る
こ
と 

②
漢
字
２
字
で

あ
る
こ
と 

③
書
き
や
す
い
こ
と 

④
読
み
や
す
い
こ

と 

⑤
こ
れ
ま
で
に
元
号
ま
た
は
お
く
り
名
と
し
て
用

い
ら
れ
た
も
の
で
な
い
こ
と 

⑥
俗
用
さ
れ
て
い
る
も

の
で
な
い
こ
と
で
あ
る
。 

そ
の
後
、
総
理
府
総
務
長
官
、
内
閣
官
房
長
官
、
内

閣
法
制
局
長
官
ら
に
よ
っ
て
精
査
さ
れ
、
数
個
の
案
を

選
定
し
、
全
閣
僚
会
議
で
新
元
号
の
原
案
に
つ
い
て
協

議
し
、
閣
議
に
お
い
て
改
元
の
政
令
の
決
定
と
い
う
形

で
決
め
ら
れ
る
。 

[

引
用
文 

平
成
３０
年
９
月
２６
日(

水)

日
本
文
化
研
究
ラ
ボ] 

 

関
連
事
項 

新
元
号
予
想
が
過
熱
し
て
い
る 

元
号
は
６
４
５
年
の
「
大
化
」
か
ら
「
平
成
」
ま
で
２
４
７

を
数
え
る
。
「
永
」
「
和
」
「
安
」
「
天
」
「
元
」
な
ど
、
繰

り
返
し
使
わ
れ
て
い
る
漢
字
が
多
い
と
の
理
由
か
ら
有
力
候
補

を
絞
り
込
む
な
ど
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
上
で
議
論
が
盛
ん
だ
。 

 
 

♦海江田 真愛さん (平成 29 年 3 月普通科文理コース卒業～薬学部薬学科 2 年) 

 

私は職場体験の際、薬剤師が薬の観点から他の医療従事者や患者さん

に助言している姿を見て憧れを抱き、薬剤師を目指しました。将来鹿児

島に戻り、地域の医療に貢献したいという考えから、鹿児島に近く、薬

剤師国家試験合格率の高い崇城大学に進路を決めました。 

今の私の目標は、患者さんの気持ちを第一に考え、患者さんの気持ち

に寄り添える病院薬剤師になることです。 

高校生の時は、体調管理に気をつけ欠席しないようにしました。また、検定 2級(漢検・数

検・英検)合格を目標に頑張りました。みなさんも自分で考えてもわからない問題や疑問に出会

ったら、先生方や先輩・友達に質問してみてください。 

 

在
学
中
の
彼
は
、

ま
さ
に
冷
静
沈
着
。

落
ち
着
い
た
雰
囲
気

が
印
象
に
残
っ
て
い

ま
す
。
常
に
黙
々
と

学
習
に
取
り
組
ん
で

い
ま
し
た
が
、
自
分

の
目
標
に
向
け
て
、

最
後
ま
で
諦
め
な
い

熱
心
さ
も
持
ち
合
わ

せ
て
い
ま
し
た
。 

担
任
：
久
永 

泰
輝 先

生 

 

♦海江田 真愛さん (平成 29 年 3 月普通科文理コース卒業～薬学部薬学科 2 年) 

 

私は職場体験の際、薬の観点から他の医療従事者や患者さんに助言し

ている薬剤師の姿を見て薬剤師を目指しました。将来、地域の医療に貢

献したいという考えから、鹿児島に近く、薬剤師国家試験合格率の高い

崇城大学に進学を決めました。 

今の私の目標は、患者さんの気持ちを第一に考え、患者さんの気持ち

に寄り添える病院薬剤師になることです。 

高校生の時は、体調管理に気をつけ欠席しないようにしました。ま

た、検定 2級(漢検・数検・英検)合格を目標に頑張りました。みなさん

も自分で考えてもわからない問題や疑問に出会ったら、先生方や先輩・

友達に質問してみてください。     

                                                          

                           

僕はがん治療について薬を用いたアプローチを研究したいと考えて

崇城大学に入学しました。今はまだ決めていませんが、将来、大学院

への進学も視野に入れています。 

進路を決定するためには『情報収集』と『行動』あるのみだと思い

ます。進路決定を自分だけですることなく、先生方との連絡、相談を

怠らないようにすることも大切だと思います。                                    

【久永先生へ】 

久永先生、３年間お世話になりました。先生との思い

出は、２度怒鳴られたことと、体育大会や文化祭など

行事でのアイスの差入れをしてくださったことです。

赤ちゃんの話をされる時はメロメロでしたね。 

 

【村田先生へ】 

とても優しい村田先生、新任で３年間担任と

してご苦労されたと思います。卒業式の日、

最後のＬＨＲで号泣されていたのは一生の思

い出です。 

 

 

♦加治佐 崚真さん   (平成 30 年 3 月普通科文理コース卒業～生物生命学部応用生命科学科 1 年) 
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